



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

DOM : Réunion

Question écrite n° 91775

Texte de la question

M. René-Paul Victoria appelle l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur l'épidémie à virus chikungunya qui sévit actuellement à la Réunion. De nombreux moyens ont, d'ores et déjà, été mis en place par l'État et les collectivités, afin d'éradiquer ce fléau. Certes, il régresse, mais on craint fort une nouvelle reprise de l'épidémie vers la fin de cette année. Les médecins de la DRASS sont au nombre de quatre. Il faudrait augmenter l'effectif de cette équipe pour assurer la prise en compte de tous les facteurs sanitaires liés à la situation géographique très sensible de cette région insulaire. Aussi, il souhaiterait savoir quelle est la position du Gouvernement à ce sujet.

Données clés

Auteur : [M. René-Paul Victoria](#)

Circonscription : Réunion (1^{re} circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 91775

Rubrique : Outre-mer

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 11 avril 2006, page 3836